



まいどありがとうございます！
「元気、笑顔、感謝をまき散らす」
ちらし屋ドットコムです！



ちらし屋のHPはこちら

ちらし屋のチラシ

2022.11.20

月イチでお客様にお届けするユルめのニュースレターです。

世の中の流れと
自社の特徴の
両方を考えた戦略を。



河田菊夫

こんにちは！ ECに携わっている方は感じていらっしゃると思いますが、いつの間にかどこもかしこもブラックフライデー(笑)。ここ数年のハロウィンもそうですが、盛り上がり方が変わってきていますね。盆と正月とクリスマスくらいで十分…と思っちゃうのはオジサンの証拠ですかね。

ちらし屋の ブログ記事よりPickup!

自社の商品はどんな売り方が適しているのか考えることが大切です。

「BLACK FRIDAY(ブラックフライデー)」がネットやメディアで盛り上がっていますが、ネットでモノを売るといっても、その手法はさまざまです。自社や商品の特性にあったアプローチを考えることが大切です。アマゾンに載せるだけで売れる商品もありますが、小さな会社がこだわりのある商品を販売する場合は、情報をオープンにして顧客と関係性を作っていくことが大切です。さらに、その過程を楽しむことができれば、単にモノが売れる以上の喜びが得られます。



TITLE 海外ECを加速させるために。
海外向け情報発信の仕事がスタートしました。

11月8日の投稿

海外向けのサイトは多言語化すればいいわけではありません。

当社自身が海外向けEC事業を行っていることもあり、「海外にネット販売をしたい」という相談が増えています。10月も食品関係、そして食品を加工するための機械を海外に販売したいと相談を受けました。



もちろん、海外向けECサイトの構築はサポートしますが、いかに海外から「アクセスしてもらうか」「見てもらうか」「シェアしてもらうか」という点にチャレンジしていくのが面白いところです。

先日、岐阜市の飲食店さんにご協力いただいて、海外に発信するためのyoutube動画を一緒に企画・撮影してきました。海外向けネット販売も、英語や多言語のECサイトを構築すれば売れるという魔法はありません。独自の視点で日本文化、岐阜の良さをコツコツと広めていきましょう。

実際の記事は、ちらし屋ホームページのブログをご覧ください

Info

今年も『関の工場参観日』が開催され、多くの方々に参加していただきました。

11月17～19日の3日間、河田も実行委員として参加させていただいている『関の工場参観日』が開催されました。今年も多くの方に参加していただき盛り上がりました。SNSでも楽しい様子が投稿されていましたね。準備は大変なのですが仲間と共にやりきった充実感があります。ありがとうございました。

Info

FC岐阜の2022年シーズンは14位。皆さま、おつかれさまでした！

11月20日のホームゲームをもって、今シーズン全34節が終了しました。結果的に残念なシーズンとなりましたが、来シーズンこそは皆で喜べるように、引き続き応援していきましょう！裏面でもFC岐阜について少し触れていますのでご覧ください。



株式会社ちらし屋ドットコム

〒504-0018 岐阜県各務原市那加西市場町4丁目9-2



0120-5040-92

営業時間：平日(月～金)9時～18時



社長・河田菊夫の3Kコラム

菊！聞く！効く！



ご意見・ご感想は
河田菊夫のfacebook・twitter等
お届けください



ホームページ改ざん

コツコツ積み上げてきた情報発信が一瞬で消えてしまう。
中小企業のホームページも「改ざん」の対象です。



お世話になります。ちらし屋ドットコム河田菊夫です。11月23日の祝日に、金融機関さんからご縁をいただき、大垣で開催される「SDGs体験イベント」に出展することになりました。「ペーパーレス」の分野で「kintone」をご案内します。

さて、今月も「セキュリティ」のお話です。「詐欺メール」の蔓延・被害がニュースになることも多いですが、あわせて「ホームページ改ざん」も身近な危険です！ということをもっともっと皆さんに知ってほしいと思っています。

ホームページ改ざんの目的は大きく3つ。

1つ目は「金銭目的」です。勝手に改ざんして、表示されると稼げる仕組みの広告を埋め込んだり、ロックの解除や復元と引き換えに金銭を要求するものです。

2つ目は「個人情報等を奪う」こと。ECサイト(ネットショップ)などのWEBサービスから名前・住所といった会員情報、そしてクレジットカード情報を盗み取ることが目的です。

3つ目は「イタズラ目的」。攻撃できる技術力を身につけると、力を“試してみたいくなる”というのが悪意のあるハッカーの心理です。致命的なダメージを与えるというよりホームページの一部を書き換える被害が多いようですが企業の信用低下につながってしまいます。そんな腕試しのために我々の会社が利用されることがあってはいけません。

ちらし屋では、皆さんのホームページ・情報発信を改ざんから守るため「取組むべきバージョンアップ」について告知を続けていきます。ご協力をよろしくお願いいたします。



▼セキュリティ対策特設サイト

<https://www.chirashiya.com/security/>

FC岐阜、今季は「14位」という悔しい結果に。



FC岐阜、今シーズンは「14位」という結果に終わりました。開幕時には選手補強を含めて大きな期待がありましたが、悔しいシーズンとなってしまいました。選手・スタッフ・関係者の皆さん、1年間お疲れ様でした。

「今季の終わりは来季のスタート」(岐阜県知事)

「Never, Never, Never, Never Give Up!」(岐阜市長)

ご挨拶された知事・市長のメッセージを聴いていない方向けに、私よりお伝えさせていただきます(笑) ということで、ちらし屋ドットコムは、来季も変わらず当社らしくFC岐阜を応援します。

WEBちらし屋アカデミー [基本サポート契約のお客限定サイト]

■ログイン画面

https://www.chirashiya.com/academy_web/

パスワード ※毎月変更されます

【11月】2022@11

【12月】2022owari

